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《今後の予定》

６月22日（木）

診療部会議

★東Dr.

6月２４日（土）

Welcome Seminar ♪

「ACP」・「虐待（小児）」

★申込者

６月２６日（月）

医療安全研修会（必）

★未受講者全員

Relay Web Seminar♪

★希望者

💛インシデントレポート

💛提出願います

💛件数掲示中♪

✿
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医学生の病院見学

受入中！

写真：

研修医１年次 四元 春輝

はじめまして！研修医1年目の四元春輝と申します。

「よつもと」は鹿児島の方の名字で、祖父によると鹿

児島にはたくさん四元さんがいるそうです。

私自身は東京出身で、麻布中高から東京大学を

経て藤枝に来ました。

学生時代は自分の興味や適性を知るために新し

い分野に飛び込むようにしていました。東大病院で

臨床研究をしたり、製薬企業やベンチャーキャピタル

でインターンをさせていただき、いろいろな業種の方

が医療業界に関わっていることを知りました。今後ど

のような形で医療に貢献するにせよ、社会の一員と

して何が求められているのかを常に考えることが大

事だと思いました。

休日はいろいろおでかけするのが好きです。先週

静岡まつりや焼津さかなセンターに行ったのですが、

とても盛り上がっていてびっくりしました。また新たな

趣味として山登りを始めたのですが、近いうちにぜ

ひ富士山に登ってみようと思っています。

初期研修では基礎的な臨床能力を幅広く身につ

けながら、将来の進路について考える期間にしたい

です。ご指導ご鞭撻のほどどうぞよろしくお願いしま

す。

写真は製薬企業インターンに行ったときのルームメ

イトとの写真で、一番左が私です。

研修医１年次 阿部 彬良

初めまして、研修医1年目の阿部彬良と申します。山梨大学のたすき掛けプログラムで1年間お世話になります。よろし

くお願いいたします。

自己紹介になりますが、私は山梨生まれ山梨育ちで大学も山梨大学に通っておりました。今年からはじめての県外で

の生活で不安と同時にワクワクしております。藤枝のことをまだ全く知らないのでおすすめの場所など教えていただきた

いです！

趣味としては、アウトドア全般が好きで登山・スノーボードなど一年中、山に登っております。また、幼少期からサッカーを

続けていて、サッカーは見るのもやるのも好きです。藤枝MYFCも応援したいので、好きな方がいましたら是非一緒に見

に行っていただけると嬉しいです！

この初期研修の1年間で、診療の基本を身につけるのはもちろんのこと、忙しい中でもタスクをこなせるようなタフな医

者になることが目標です。2年目に山梨大学に戻った時に、この藤枝市立総合病院での学びを還元できるぐらい成長し

たいと考えております。また、この初期研修が各診療科を横断的に学ぶことのできる最後の機会であると思いますので、

自分の興味に限局せず広く学び、自分に合った診療科を探していきたいです。

2年次の先輩方、指導医の先生方、コメディカルの方々に少しでも近づけるように日々精進していきたいと考えておりま

す。1年間、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

写真：前列右
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写真：中央

～202３年度 たすき掛け研修医よりごあいさつ～


